

第45回全日本中学生水の作文コンクールにて平田菜乃華さん(南風原中3年生)が国土交通大臣賞を受賞し、町長を表敬しました。

学校のSDGsの授業にて、海外の子が汚れたバケツに入れた泥水を飲んでる姿に心を痛めたという平田さん。自由研究では、自作のろ過器作りにチャレンジしましたが、試行錯誤しても自分では安心安全な水をつくることはできませんでした。安全な水をつくることの大変さを知った平田さんは、浄水場で働いている方々への感謝と、水のありがたみを多くの人に伝えたいと考え、水道コンクールのポスターを描いたり、これまでの思いや経験を今回の作文につづりました。

「水」のありがたみ



盲導犬について聞いてみよう！ @兼城児童館



11月8日、兼城児童館にて沖縄県ハーネスの会事務局の中嶋さんをお招きし、県内に9頭しかいないという盲導犬と実際にふれ合いながら、盲導犬についてや、目の不自由な方についての学習会を行いました。

中嶋さんは「目が見えない人の中にも、盲導犬と生活している人、杖や色のついた眼鏡を使っている人など、色々な人がいますが、自分と違う人を見たときにすぐ批判をするのではなく、それをしていっているには何か訳があるはずだと考えてみてください」と教えてくれました。

参加した児童からは「信号の前で渡れずに困っている人がいたら声をかけるようにしたい。」等の感想がありました。

コンサート「美しき歌の調べ」開催

11月25日、第10回「美しき歌の調べ」おおきなかぼちゃのコンサートが町中央公民館で開催されました。

南風原町女声コーラス「ウインズ」・プリティーキッズ・DANCE STUDIO「LUANA」の4歳から80歳までの約50名とプロの音楽家が共演し、大勢の観客を魅了しました。

町特産のかぼちゃをテーマにした「おおきなかぼちゃ」のミュージカルでは、観客も一体となってミュージカルを楽しみました。



津嘉山幼稚園・南部農林高校 花の植え込みを通し交流



11月29日、南部農林高等学校の専門高校地域連携推進事業の一環として、津嘉山幼稚園の園児(5歳児24名)を招き、お花の植え込み作業を行いました。高校生から「上手だね、お花きれいだね」と声をかけてもらいながら、園児たちは優しいお兄さんお姉さんと一緒になって花植えを楽しんでいました。

あけましておめでとろございます

南風原町の皆さま 今年もよろしくお願ひいたします
2024(令和6)年 年頭のごあいさつ



南風原町議会議長
赤嶺 奈津江

謹んで新年のご挨拶を申し上げます。
町民皆さまにおかれましては、健やかに輝かしい新春を迎えられたことと心よりお慶び申し上げます。

昨年を振り返りますと、5月には新型コロナウイルス感染症の5類感染症への移行に伴い、3年あまり続いたコロナ対策も大きな節目を迎えました。社会生活や経済活動においても徐々にではありますが回復の兆しがうかがえます。

しかしながら、全国的にも喫緊の課題であります物価高騰は、依然として幅広い分野に影響を及ぼしており原油高などから、一段と物価上昇や消費意欲の低下につながるおそれもあり、今後も町民生活や第一次産業、中小企業をしっかりと支援していく必要があると考えております。

このような中、臨時国会において地方自治体への重点支援地方交付金の補正予算が可決されておりますので、引き続き、切れ目のない物価高騰対策に取り組んで参ります。

また、議会では6月の定例会において「議会活性化調査特別委員会」を立ち上げました。「議会基本条例」の検証をはじめ、デジタル化への対応や町民皆様のご意見を直接お聞きする「議会報告会」の充実等々、町民の声が届く町議会であるよう、今後も取り組んで参ります。

結びに、今年辰年です。町民の皆様にとりまして、天に昇る龍が如く、飛躍の年となりますよう、議員一同心よりご祈念申し上げ、新年のご挨拶といたします。



南風原町長
赤嶺 正之

明けましておめでとうございます。
町民の皆様におかれましては、つつがなく新年をお迎えのこととお喜び申し上げます。

昨年を振り返りますと、ロシア・ウクライナ戦争を始め、世界各地で長期化している紛争やトルコ・シリアでの地震やハワイ(マウイ島)での山火事など、命の大切さや平和について深く考えさせられる年でありました。

また、5月には新型コロナウイルス感染症が「5類」に引き下げられましたが、長らく続いたコロナ禍においては、町民の皆様には感染防止対策にご協力いただきまして、心からお礼申し上げます。

昨年の嬉しいニュースといたしましては、新型コロナウイルスの状況変化に伴い、外に出て人と笑顔で語り合える機会が増えてきたことではないでしょうか。

久しぶりに知人友人との再会を喜んだり、地域のお祭りなど、大勢でイベントを楽しむ時間を享受されたりと、多くの方が待ち望んでいた日々が戻ってまいりました。

皆様それぞれにとっての、楽しいひとときを過ごすことができたのであれば、嬉しい限りでございます。

本年も、皆様が健康で安心・安全に過ごせる住み良いまちづくりに職員一丸となって取り組んでまいりますので、皆様のご理解・ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

町民皆様にとって、この新しい年がより佳き年となりますよう祈念いたしまして、新年のご挨拶といたします。



謹賀新年

南風原町内の辰年生まれ **3,199人** (令和5年11月末現在)

昭和 3年生まれ(95歳)..... 37人	昭和51年生まれ(47歳)..... 577人
昭和15年生まれ(83歳)..... 207人	昭和63年生まれ(35歳)..... 576人
昭和27年生まれ(71歳)..... 468人	平成12年生まれ(23歳)..... 380人
昭和39年生まれ(59歳)..... 419人	平成24年生まれ(11歳)..... 535人